

Fin 2020, la Ville de Beaufort-en-Anjou a obtenu le label « Terre de Jeux 2024 » dans le cadre des prochains Jeux Olympiques de Paris 2024. Ce label, propose à tous les territoires de France et à leurs habitants de participer aux temps forts des Jeux et de développer leurs propres actions, quels que soient leurs tailles et leurs moyens. Forte de ses 24 associations sportives, de ses 5 500 m<sup>2</sup> d'équipements sportifs et de ses 1800 licenciés, Beaufort-en-Anjou entend profiter de ce label pour mettre en valeur les bonnes pratiques et inciter à intégrer encore plus de sport dans le quotidien de ses habitants.

**Découvrez bientôt les actions de la Ville !**

En savoir plus sur « Terre de jeux 2024 » : [cliquez ici](#).

